

AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

AVIS est donné que les immeubles ci-dessous décrits, avec ou sans bâtiment, situés dans la Ville de Pointe-Claire, circonscription foncière de Montréal, seront vendus à l'enchère publique, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville, situé au 451, boulevard Saint-Jean, Pointe-Claire, Québec, le **jeudi 20 juillet 2017 à 9 heures**, pour satisfaire au paiement des taxes municipales, des droits sur les mutations immobilières et de toutes autres redevances municipales, avec intérêts, plus les frais, à moins que ces taxes, droits, redevances, intérêts, pénalités et dépens ne soient payés avant la vente.

Notice is hereby given that the undermentioned immovables, with or without buildings, located in the City of Pointe-Claire, Montreal registration Division, will be sold at public auction on **Thursday July 20th, 2017, at 9:00 a.m.**, in the council room at City Hall, located at 451, Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire, Québec, in payment of municipal taxes, real property transfer taxes and any other amounts owed to the City, with interests and fees unless these taxes, rights, amounts, interests, penalties and fees are paid before the sale.

Matricule Registration Number	Adresse de la Propriété Property Address	Cadastre Land Registry	Propriétaire/ Owner	Montant dû Amount due
8235-30-6028	52 AV ELMWOOD	4250858	BUTLER, ROBERT R FUDGE-BUTLER, LOIS	1 301,04 \$
8033-23-4892	141 BOUL SAINT-JEAN	4253272	HAY, DAVID HARVIE	4 979,03 \$
8036-85-8386	BOUL HYMUS	2531180	PARISH REALTIES 1990 INC	492,45 \$
8235-73-9901	4 AV DE PARIS	4251461	MARTIN, LINE	3 256,61 \$
8036-62-8719	125-127 AV EASTVIEW	2528772	BIERBRIER, SOLOMON	5 270,00 \$
8134-20-7855	25 AV COOLBREEZE	4252781	BABOS, SYLVESTRE	2 830,99 \$
8235-59-5555	35 AV KANATA	4251526	DIA, MAPENDA DIA, MBALLO DIA, MOUHAMADOU BAMBA	3 329,08 \$
7935-97-7215	109 AV DE NEWTON SQUARE	2527112	ST-LOUIS, PATRICK	2 846,07 \$
7934-04-6634	123 AV ASHINGTON	2525744	PUZIO, PIOTR BULGAJEWSKO-PUZIO, ANTONINA	4 408,04 \$
8035-50-2601	114 AV DUKE-OF-KENT	2527535	SINCLAIR-SHEARER, ALBERTA M	1 307,00 \$
8033-57-8430	30 AV D'HAMPTON GARDENS	4253329	MCLELLAN, VALERIE	1 507,66 \$

Pour éviter la mise en vente d'un immeuble, le paiement total de toutes les sommes réclamées doit être effectué avant l'heure prévue pour la vente. Ce paiement peut être fait par chèque certifié, mandat-poste, traite bancaire, paiement direct (carte de débit) ou en argent comptant à l'hôtel de ville, situé au 451, boulevard Saint-Jean à Pointe-Claire.

In order to avoid the sale of an immovable, the total payment of the amounts claimed must be made before the time scheduled for the sale. This payment can be made by certified cheque, money order, bank draft, direct payment (debit card) or in cash, at City Hall, located at 451, Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire.

Donné à Pointe-Claire, ce 28^{ième} jour de juin 2017
Given at Pointe-Claire, this 28th day of June 2017

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk